



地元のイベントでの交流



四季を感じる笠間クラインガルテン

# まちおこしの スパイス

地域おこし協力隊



平成29年度から活動を開始し、今年の3月末で任期満了をむかえる河又、久保隊員に今の思いについて聞きました。



今の心境を教えてください。

河又 着任当初は1日がとても長く感じましたが、やりたことの方角性が決まってからは、一日一日があつという間でした。

周囲の皆さんの手助けのおかげです。私も早かったなと感じています。日々移り変わるクラインガルテンの景色に四季を感じる毎日の中で、感じた魅力を伝えるための企画などを運営したりと、充実した日々を過ごすことができました。

久保

活動の中で一番に残っている」とは何ですか。

河又

久保 地元のお祭りやイベントにガルテンの利用者さんと一緒に参加し、地元の皆さんと交流できたこと、ヨソモノの私たちを受け入れてくれる笠間の皆さんの「温かさ」が心に残っています。カフェに来てくれた方が知り合いを連れてきてくれたり、紹介してくれたり、活動を通して、多くの方と知り合えたこと。「出会い」です。



くぼ あおい  
久保 葵(30歳)

東京都から移住

笠間クラインガルテンを拠点に、都市と農村の交流に関する活動を行う

◆活動紹介

ガルテンパブやフットパスなど交流イベントの企画・実施  
笠間のまつりや菊あかりなど地元イベントへの参加  
ガルテン村マルシェなどガルテン活性化に向けたイベントの企画・実施  
モデル農園の管理運営やガルテンステイ体験の企画・実施



フェイスブックもご覧ください

Facebook▶

<https://www.facebook.com/Kasamartowa>



魅力を伝える「ガルテン村マルシェ」



## 地域おこし協力隊とは

地域おこし協力隊とは、総務省が平成21年度から取り組んでいる制度で、都市部の意欲ある人材が地方へ移住(最長3年)し、地域力の維持・強化を目的とした支援活動を行うものです。



河又作チラシヤショップカード

カフェの改装



ふたりの今後について聞かせてください。

河又

カフェの本格的な運営と併せて、チラシヤショップカードの作成など、自分のできることをいかした活動もしていきたいです。そして笠間市の活性化に少しでも貢献できたら良いなと思っています。

久保

引き続きクラインガルテンで活動させていただく予定です。また、ハーブの資格を活かして、ワークショップなども開催できたら良いなと思っています。河又さんのカフェとのコラボなど、協力隊終了後も同期の仲間として一緒におもしろいことができたならなと思います。



4月からの2人の活動拠点はこちらです。2人を応援したい方、活動が気になる方、どなたでも大歓迎です。ぜひお立ち寄りください。

河又 恵太  
カフェ「まちのベンチ」  
笠間市八雲1-1-14  
☆5月1日～4日までクラフトフェスタを開催します！



久保 葵  
笠間クラインガルテン  
笠間市本戸4258  
☆農産物直売所にそば処、美味しいものがいっぱいです。



最後にひとこと

河・久

協力隊としての活動を無事に終えることができるのも、みなさんのおかげです。本当にありがとうございました。今後も2人とも笠間に残って活動していきますので、現役の隊員としてOBの先輩方ともどもよろしくお願ひします！



かわまた けいた  
河又 恵太(31歳)  
神奈川県から移住

友部駅前の空き家を改修し、日本茶カフェ「まちのベンチ」を運営  
◆活動紹介  
着任後、イベントでのお茶の呈茶、教室、ワークショップなどを開催  
2年目春から、カフェ1階の改装をスタートし2018年9月完成  
カフェの営業を行いながら、2階スペースの改装を進める  
任期終了後も引き続きカフェを運営



【問い合わせ】秘書課(内線224)



カフェまちのベンチ

